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Requeiro a Mesa, Ouvido o Douto Plenário na Forma Regimental que seja enviado expediente ao Prefeito
de Corumbá Sr. Marcelo Aguilar Iunes pedindo a reativação da UCAM ( união corumbaense de
associação dos moradores ) dando autoridade para que aja a organização das eleições dos Bairros, pois
todos estão com a diretoria vencida, para reorganizar as eleicões nos bairros.

  
SALA DAS SESSÕES, 13 de Novembro de 2018

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB
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